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Всероссийский форум
“Трансформация права”

full version

Визитки первокурсников

В период с 23 по 27 октября 2023 года 
Студенческим научным обществом Института 
прокуратуры УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева был 
проведен VI Всероссийский научно-
практический форум «Трансформация права».

С каждым годом Форум развивается и 
включает актуальные специальные форматы в 
программу. Так, в этом году было представлено 
15 секций, слушание которых, помимо 
аудиторий нашего ВУЗа, велось на двух новых 
площадках - Избирательной комиссии 
Свердловской области и Музее Сергея 
Сергеевича Алексеева. Приглашенными 
экспертами секций выступили сотрудники 
прокуратуры Свердловской области, 
практикующие юристы, а также представители 
органов исполнительной власти Свердловской 
области. Суммарно на все мероприятия Форума 
зарегистрировалось около 200 участников из 
разных городов нашей необъятной страны!
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Разнообразнее стала и культурная 
программа:   участники    побывали    на 
экскурсии в Арбитражном суде 
Свердловской области, в ходе которой 
узнали об истории разрешения 
коммерческих споров в субъекте, о 
становлении арбитражных судов в 
Российской Федерации и о том, какую 
значимую роль сыграл д.ю.н., профессор 
Вениамин Федорович Яковлев в 
становлении и развитии системы 
арбитражных судов. 

В рамках Форума начальником 
юридического отдела УрГЮУ Валентиной 
Юрьевной Ерохович была проведена 
виртуальная экскурсия по Екатеринбургу. 
Так, студенты познакомились с историей 
основания города, его главными 
достопримечательностями и 
особенностями стилистики зданий. Также 
ребята услышали рассказы и легенды, 
связанные со столицей Урала: о 
Кыштымском звере Зотове, о Севастьянове 
и о статуе Уральского Давида.

Помимо этого была проведена 
Дискуссионная панель «Подсудность по 
делам об увольнении единоличного 
исполнительного органа юридического 
лица: вопрос наложения правовых 
статусов». Обсуждение затронуло ряд 
важных вопросов: «Каковы процессуальные 
последствия пересечения действия разных 
юридических статусов?», «В каком суде 
восстановить на работе уволенного 
директора или признать незаконным 
решение о прекращении полномочий 
единоличного исполнительного органа 
организации?». Спикерами панели 
выступили доктор юридических наук, 
профессор кафедры трудового права 
УрГЮУ   имени   В.Ф.   Яковлева   Жильцов 

Мирон Александрович а также кандидаты 
юридических         наук,       доценты     кафедры 
гражданского      процесса       УрГЮУ        имени 
В.Ф. Яковлева Долганичев Владимир 
Вениаминович и Тарасов Игорь Николаевич.

Студенты  также приняли участие в научно-
развлекательном мероприятии, а точнее в 
интеллектуальной игре по криминалистике 
«КРИМGAME». 

Залог хорошего мероприятия - 
основательная подготовка к нему. Разработка 
плана и проведение «Трансформации права» 
было поделено на несколько организационных 
частей: разработку архитектуры Форума, 
формирование информационного письма, 
рассылка приглашений в университеты. Затем 
шло взаимодействие с преподавателями, 
лекторами, а также формирование самой 
программы.

Председатель Студенческого научного 
общества Александр Кушнарев о 
«Трансформации права»: 

«Форум полезен прежде всего студентам, 
которые только начинают свой путь в науке. 
Участие в секциях Форума способствует 
обретению навыков публичного выступления, 
позволяет приобрести более глубокие знания 
по соответствующим отраслям права. 
Безусловно, немаловажной составляющей 
Форума являются новые знакомства 
участников». 
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 Наша редакция побывала очно на 
заслушивании  научных  работ  в  секциях.    
Мы спросили у участников, организаторов и 
членов жюри     мнение      о      данном       
мероприятии. 

Член жюри секции «Цивилистический 
процесс», преподаватель кафедры 
гражданского процесса, заведующий 
юридической клиникой Института 
прокуратуры Туктамышев Владислав 
Дмитриевич по достоинству оценил работу 
студентов: 

«Стоит отметить несомненную 
актуальность тем, избранных участниками 
для выступления. Каждый доклад - от 
классических вопросов процессуального 
права (прокурор, ответственность) до 
альтернативных способов разрешения 
споров - затрагивает значимые для теории и 
практики процессуального права проблемы. 
Особо понравилась в работах студентов 
научная смелость в выдвигаемых идеях, а 
также умение аргументированно изложить и 
отстоять свою позицию. 

Будущим участникам форума хотелось 
бы посоветовать направлять больше работ 
на секцию «Цивилистический процесс» и не 
бояться предлагать смелые идеи».

Кошелева Светлана, студентка ИП310С, 
говорит:

«24 и 26   октября    2023 года    мне    во 

второй раз удалось принять участие в качестве    
организатора    работы      секции 
«Административное право» и в качестве 
участника в секции «Прокурорский надзор и 
уголовный процесс». 

Начнем с 24 октября и проведения секции 
«Административное право». В этот раз 
участников было гораздо больше по сравнению 
с прошлым годом. В качестве слушателей 
посетили заседание также  иногородние 
студенты. 

В своих докладах выступающие затронули 
различные вопросы публично-правовой сферы - 
антикоррупционная экспертиза и политика, 
коррупциогенные факторы и деятельность 
органов публичной власти. Каждый из докладов 
заставлял задуматься, а также мне удалось 
узнать что-то новое для себя, например, в РФ 
начинает работать автоматизированная система 
«Посейдон», нацеленная против 
коррупционеров. 

Модератором секции выступил Харинов 
Илья Николаевич, которому бы мне хотелось 
отдельно выразить благодарность от лица всех 
секретарей секции! Илья Николаевич создал 
одновременно и дружелюбную атмосферу, и 
атмосферу научной работы. Участники активно 
задавали вопросы и дискутировали 
относительно спорных моментов, что, как я 
считаю, важно для любой конференции. В том 
числе помощники-секретари помогали 
поддерживать стабильность работы секции.

Переходя к 26 октября, дню работы секции 
«Прокурорский надзор и уголовный процесс», 
стоит отметить большое количество 
заинтересованных участников. Впервые на 
данной секции я встретила около 20 человек, 
среди которых были ребята из Саратова, 
Челябинска и Омска! Каждым были 
представлены интересные темы, охватывающие 
различные    вопросы   от    роли   прокурора    в 
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проведении антикоррупционной экспертизы 
до участия     в     уголовном        
судопроизводстве. 

Была освещена интересная тема 
«Электронное дело в уголовном 
судопроизводстве». И модераторы секции, и 
участники задавали каверзные вопросы, с 
которыми достаточно удачно справлялись 
выступающие. Благодаря этому работа 
прошла продуктивно и интересно! 

По итогам работы секции я получила II 
место за выступление с докладом 
«Проблемы правового регулирования 
полномочий прокурора на досудебной 
стадии производства».

В заключение выражаю огромную 
благодарность каждому, кто приложил руку к 
организации и проведению мероприятия! 
«Трансформация права» каждый раз 
привлекает внимание многих студентов и 
поднимает свой статус. Спасибо за 
поддержание научного интереса, желаю 
конференции расти и развиваться дальше!»

Ураева Адэлина, студентка ИП211С, 
поделилась своими эмоциями и 
впечатлениями:

«Я очень рада, что наконец-то смогла 
поучаствовать в секции по 
административному праву! На первом курсе 
мне было интересно узнать, что это за 
мероприятие и как оно проходит, но в том 
году так и не решилась поучаствовать. В 
этом году я была твердо уверена, что хочу 
выступить, так что я рада, что это 
свершилось! 

Хотелось бы выразить благодарность 
организаторам, которые помогали перед 
конференцией и после!  Форум помог мне 
развить навыки поиска, анализа и 
переработки информации, ораторское 
мастерство. Я советую  начать   заниматься 

научной деятельностью и выступать на 
конференциях как можно раньше, поскольку эта 
деятельность не только про науку, но и про 
получения огромного багажа знаний, опыта и 
навыков. Считаю, что качественная организация 
Форума, крутые мероприятия, приятная 
атмосфера идеально подходит для тех, кто 
желает начать заниматься научными 
исследованиями!»

Участники конференции получили 
сертификаты, победители секций были 
награждены дипломами. Статьи студентов будут 
опубликованы в сборнике работ по итогам 
конференции. 

Мы благодарим всех участников, 
модераторов и организаторов за проведенное 
мероприятие!

Бурская Изабелла, ИП218С,
Сердюк Валерия, ИП117С

Культурно-массовая программа 
“Траектория”

С 13 по 15 октября наши студенты стали 
участниками культурно-массовой программы 
«Траектория» на базе отдыха «Хрустальная». 
Там они не только хорошо отдохнули и 
повеселились, но и получили ценный опыт и 
знания по организации мероприятий и 
наставничеству благодаря приглашенным 
спикерам.

Данил  Бендовский,  студент ИП301С и один 
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из организаторов мероприятия, поделился с 
нами целью проведения «Траектории», а 
также более подробно рассказал о 
проведенной для участников программе: 

«Ни для кого не секрет, что в нашем 
университете обучается немало 
талантливых, амбициозных, инициативных и 
творческих студентов, которые увлекаются 
всевозможным родом занятий, начиная от 
создания фоторепортажей и закачивания 
написанием проектов для грантовых 
конкурсов. У нас зародилась идея собрать 
всех этих людей в одно время и в одном 
месте, пригласить ведущих в своем деле 
спикеров, чтобы они поделились опытом и 
знаниями с нашими студентами. По итогам 
мастер-классов слушателям предлагалось 
представить свои собственные работы по 
выбранному направлению деятельности.

«Траектория» включала в себя три, так 
называемых, трека: «События», «Медиа» и 
«Проекты». Студент сам выбирает 
интересующее его направление при подаче 
заявки на участие. 

Трек «События» представлял собой 
обучение студентов Школы актива 
сценарному мастерству, основам работы на 
сцене, постановке творческих номеров. 

На треке «Медиа» участники Школы актива 
изучали основы профессиональной фото- и 
видеосъемки, популярные тенденции и практики 
SMM, съемку и монтаж коротких видео для 
социальных сетей.

В рамках трека «Проекты» студенты 
обзавелись компетенциями, необходимым для 
разработки собственных проектных инициатив и 
успешного написания заявок на грантовые 
конкурсы.

Для ведения лекций были приглашены 
мастера своего дела: Кристина Тункина, 
Креативный директор event-агентства 
«Инкапри»; Ольга Макутенене, Директор 
фестиваля «Маленький», педагог режиссерских 
лабораторий для педагогов любительских 
театров; Александра Новосёлова, режиссёр 
Отдела культурно-творческой деятельности 
УВРиМП; Глеб Клементьев, фотограф и 
преподаватель фотошколы «GMPH»; Юлия 
Кашкина, руководитель по развитию новых 
медиа «Шкулев Медиа Холдинг» и экс-SMM-
редактор «E1.ру»; Дамир Тяжельников, 
Начальник Отдела реализации проектов и 
молодежной политики УВРИМП; Алина 
Ротатова и Анастасия Леонова, победители 
грантовых конкурсов от УрГЮУ имени В.Ф. 
Яковлева».

Также и сами участники поделились с нами 
своими впечатлениями от поездки.

«На самом деле для меня на этом 
мероприятии было почти все в новинку: 
интересные люди с других Институтов, 
познавательные лекции, незабываемые эмоции, 
атмосфера места. Всё это очень сильно 
наполняло, прокачивало имеющиеся навыки, 
помогало больше раскрепоститься, даже узнать 
и открыть что-то новое в самой себе!

Поскольку я участвовала в треке 
«События», основой которого являлась сцена и 
все,     что     с  ней  связано,  то   большое   впе-
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чатление на меня произвело 
четырехчасовое занятие по актерскому 
мастерству. Первое, что мне понравилось - 
отсутствие теории, объяснение через 
практику. Нам давали несколько заданий 
разного рода, благодаря которым я 
обратила внимание на свои сценические 
зажимы, поняла, с чем мне нужно работать, 
но и сильные стороны не упустила из виду. 
Также было приятно, весело и радостно 
наблюдать за актерским мастерством 
других ребят. Мы столько смеялись и 
улыбались, что продлили себе этим жизнь 
на много лет вперед!

Ну и конечно, не могу не отметить 
дискотеки. Они были в расписании каждый 
день и начинались после обучающего 
интенсива. К тому моменту все безумно 
уставали, но, как бы я сказала, 
«выжившие», несмотря на утомленное 
состояние, шли и разрывали танцпол 
оставшейся энергией» - говорит Елизавета 
Антипина, студентка ИП403С.

Также Артур Рамазанов, студент 
ИП219С,  рассказал о том, как проходил их 
день и какие эмоции он испытал: 

«Наш день начинался с зарядки Ильи 
Новицкого, спасибо ему за подъемы в 8:30 
утра. После нас ожидал сытный и вкусный 
завтрак, ведь нам нужно было большое 
количество энергии и сил - после плотного 
приема пищи начиналась череда лекций со 
спикерами. Затем по плану обед и ужин, а 
также вечерняя дискотека.

Почему я решил принять участие? У 
меня появилось неимоверно большое 
желание повысить свои способности в 
медиа и узнать для себя что-то новое, ведь, 
грубо говоря, предела никогда нет!

Из трека «Медиа», где я участвовал, я 
извлек    новые    навыки     съемки     видео, 

подбора удачных ракурсов и изучил  основы 
хорошего монтажа!

Больше всего мне понравились лекции 
приглашенных спикеров из «Е1», известных 
фотографов, а также профессионалов из 
крупных СММ-команд.

Отдельно хочу сказать о той атмосфере, 
которая царила на протяжении всех веселых 
дней. Это была атмосфера лагеря, проживания 
вместе с друзьями, знакомства с новыми 
людьми, ну и, конечно же,  хорошего 
настроения».

Мы благодарим организаторов за 
проведение такого, одновременно, яркого и 
познавательного мероприятия, которое еще 
надолго останется в памяти студентов, а также 
желаем всем участникам с легкостью применить 
приобретенные навыки на практике!

Анастасия Трофимюк, ИП113С

Студенты Института прокуратуры 
на национальной премии 

“Студент года - 2023”
28 сентября прошел региональный этап 

национальной премии «Студент года - 2023» – 
это конкурсный и образовательный проект для 
студентов образовательных организаций 
высшего образования и для обучающихся, 
осваивающих образовательные программы 
среднего профессионального образования, 
которые     активно    участвуют     в     учебной, 
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научной, спортивной, творческой и 
общественной жизни.

Премия учреждена в 2014 году. 
Студенты Института прокуратуры уже не 
первый год принимают активное участие в 
ней. На данном этапе участники 
представляли ВУЗы Свердловской области. 
Стоит отметить, что с каждым годом 
количество активных студентов только 
растет.  Было представлено много 
номинаций как индивидуальных, так и 
коллективных. Наши ребята представляли 
университет в двух коллективных 
номинациях: «Студенческое медиа года», 
«Студенческое научное общество года». 

Региональный этап состоял из двух 
конкурсных заданий: представление 
команды и ответы на вопросы экспертов. 
Студенты с успехом прошли оба этапа, 
рассказали о своей деятельности и ее 
результатах, затем пообщались с членами 
конкурсной комиссии. 

О самопрезентации Студенческого 
научного общества с нами поделился 
студент группы ИП401С, председатель 
Студенческого научного общества 
Института прокуратуры Кушнарев 
Александр: «На протяжении 3-х последних 
лет наше Студенческое научное общество 
Института прокуратуры принимало  участие 

в региональном этапе, становилось 
победителем премии, поэтому принять участие 
в текущем году стало некой традицией. В состав 
команды вошли: я, Артамонова Дарья, 
Водопьянова Мария и Шангараев Эльдар.

В этом году мы решили представить наше 
объединение через призму 
прошлого/настоящего/будущего: посмотреть, 
кем были те студенты, стоящие у истоков 
образования научного объединения нашего 
института, и как сегодня сложилась их жизнь, 
как студенческое научное общество помогло им 
на профессиональном пути. Получилось очень 
интересно. Так, мы узнали, что многие наши 
преподаватели были когда-то председателями, 
заместителями председателя студенческого 
научного общества Института прокуратуры, 
например, Игорь Олегович Ткачев, доцент 
кафедры    Уголовного   права    УрГЮУ    имени 
В.Ф. Яковлева был председателем в период с 
2004 по 2006 гг.

Мы услышали большое количество 
комментариев и напутствий от экспертов и 
очень зарядились! На данный момент в планах 
провести Форум «Трансформация права», вести 
активную работу с первым курсом, а также 
организовать несколько круглых столов».

О команде от медиа-сообщества «Коннект» 
нам рассказал Рамазанов Артур, студент 
ИП219С: «Команда собиралась из максимально



8

 № 8 (236) ● ОКТЯБРЬ ● 2023

87
493

инициативных людей нашего медиа-
сообщества, которыми стали Щеколдина 
Анна, Назгуль Шарафутдинова, Виктория 
Соколова, а также я.

Наша идея заключалась в том, чтобы 
показать спикерам прогресс в развитии 
социальных сетей Института, мы огласили 
охваты и количество подписчиков. Нашей 
команде удалось посмотреть на медиа-
сообщества других ВУЗов, взять что-то себе 
на заметку.

Эмоции получил незабываемые, так как 
это мой первый масштабный конкурс в 
медиа сфере, так ещё и в качестве  главы 
видеоблока».

Гордимся нашими ребятами и желаем 
студентам удачного прохождения на 
федеральный уровень!

Ившина Дарья, ИП313С

Интеллектуальная игра 
«От 100 до 500»

Команда Института прокуратуры 
УрГЮУ заняла второе место в 
межвузовском турнире по 
интеллектуальной игре «От 100 до 500», 
которое традиционно состоялось 16 
октября    в     Ассоциации      
профсоюзных     организаций       студентов

вузов Свердловской области.
«Почему традиционно? Для меня эта игра не 

первая, поэтому формат и место проведения 
были уже чем-то привычным», - заявляет 
участник Борис Шмелёв.

В турнире представителями от УрГЮУ 
имени В.Ф. Яковлева стали 3 команды: 
«Специи» - Институт юстиции; «Сборная 
пятёрочки по мини-гольфу» - Институт 
прокуратуры; «Особое мнение» - Институт 
прокуратуры.

Иван Несмачный, участник «Сборной 
пятёрочки по мини-гольфу», рассказал, что 
мероприятие проходило в доброжелательной 
атмосфере с тёплым отношением 
организаторов к нашему университету. Ему 
хорошо запомнились прогнозы результатов 
других сборных, а также само ожидание 
подведения итогов и ответственность, которую 
он нёс за команду, представляя её перед 
остальными:

«Лично для меня каждый раз откладывается 
в памяти эпизод, когда мне предстоит выйти к 
ведущему и выбрать для себя категорию, 
стоимость вопроса», - делится Иван. 

По итогам игры команде Института 
прокуратуры «Сборная Пятёрочки по мини-
гольфу» удалось занять второе место.  
Отставание от победителей составило всего сто 
очков.

«..это, грубо говоря, одно неправильное 
решение на один из ряда вопросов, на который 
мы знали ответ, но указали другой…», - говорит 
Иван Несмачный.

Однако со слов Бориса Шмелёва, несмотря 
на это, никто из команды не расстроился, 
потому что ребята пришли на мероприятие, 
чтобы хорошо провести время и постичь что-то 
новое. Никакие обстоятельства не смогли 
испортить их хорошее настроение, а игра   лишь 
подарила      участникам          шанс           узнать 
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интересные и завораживающие факты, 
подталкивающие к изучению ещё 
незнакомых, но поистине увлекательных 
тем.

Студенты с абсолютно разными 
интересами объединились в одну команду, 
чтобы показать хорошую игру и просто 
отлично провести время:

«У нас был подобран достаточно 
боеспособный состав, поскольку у моих 
напарников разные области интересов, что 
повышает шансы на вероятность найти 
правильный ответ», - сообщает Иван 
Несмачный.

Игра «От 100 до 500» никого не 
оставила равнодушным, подарила новые 
эмоции  и знания принявшим участие 
студентам. Желаем не останавливаться на 
достигнутом, стремиться к большему, 
всегда быть удачливыми и находчивыми!

Долженко Александра, ИП117С

Студентка Института 
прокуратуры - призер 

Международной олимпиады по 
финансовой безопасности

В этом месяце состоялась Международная 
олимпиада по финансовой безопасности, 
местом проведения которой стал 
образовательный центр «Сириус» в Сочи. Наш 
Институт представила Татьяна Романова, 
студентка пятого курса.

Все время пребывания на олимпиаде 
участники посещали различные мастер-классы, 
пленарные заседания, а также получили 
уникальную возможность встретиться с 
Президентом России Владимиром Путиным.

Об олимпиаде и о подготовке к ней 
рассказала сама Татьяна:

«Об олимпиаде я узнала в новостях группы 
в Казахстане, когда училась там по обмену, и 
подумала, что нужно дождаться анонса в 
группах нашего университета. Как только 
данный пост появился, не раздумывая, подала 
заявку, потому что это прекрасная возможность 
попробовать свои силы и поучаствовать в 
крупном международном мероприятии!

Моя работа была посвящена международно-
правовым стандартам по противодействию 
легализации доходов полученных преступным 
путем, финансированию терроризма и 
финансированию распространению оружия 
массового уничтожения. Я изучала и 
анализировала международные нормы, акты 
международных интеграционных объединений и 
перспективы развития российского 
законодательства. 

Так вышло, что при загрузке документа у 
меня возникли технические проблемы, по этому 
поводу написала организаторам и отправила им 
свою работу. Итоговые списки финалистов 
стали известны уже в первой середине 
сентября. И я была очень рада, что увидела 
себя в их числе!

Сама олимпиада была трудной даже не в 
плане юриспруденции: был интересный формат 
заданий, но сложные задачи и мало времени на 
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их решение.
О том, что я стала призером, я узнала за 

два часа до награждения, честно, была 
очень удивлена, потому что думала, что 
много заданий сделала неправильно».

Важно отметить, что участие в подобных 
мероприятиях дает возможность не только 
продемонстрировать свою высокую 
компетентность в области финансовой 
безопасности,  но и обменяться опытом с 
другими студентами! Так и произошло, ведь 
Татьяна познакомилась с представителями  
из разных уголков страны:  «…олимпиада 
подарила мне новых друзей из 19 стран 
мира…».

Студентка Института прокуратуры  
получила невероятный опыт, новые знания 
и море возможностей для дальнейшей 
учебы, работы и развития! Искренне 
гордимся Татьяной, желаем успехов и новых 
побед!

                            Царинная Влада, ИП209С

Визитки первокурсников

зале ГУКа зажглись новые звезды внеучебной 
жизни! Темой этого года стали «Кумиры 
поколений».

 В каждой группе под чутким руководством 
кураторов рождались и развивались уникальные 
идеи от волшебной кофейни, где можно стать 
похожим на кумира, до шоу «Кумир» на сцене 
университета. Все визитки были уникальны и 
неповторимы.

 Отдельное внимание стоит уделить работе 
кураторов. Старшие товарищи направляли 
подопечных в нужное русло, не давали скучать, 
помогали и поддерживали в любых начинаниях. 

 Креативные идеи и яркие выступления, смех 
и драма, философия и шоу. Каждая группа 
проявила себя по-разному и каждая была 
награждена бурными овациями зала. В это же 
время во всех потоках царила дружественная, 
веселая и уютная атмосфера. Группы 
поддерживали друг друга, а зрители 
наслаждались невероятными постановками.

 Своими мыслями о прошедшем мероприятии 
делится куратор группы ИП117С Степан 
Гомзяков:

 «В сентябре мне выпала возможность 
попробовать себя в роли куратора 
первокурсников нашего вуза, вместе подготовить 
выступление на конкурс «Визитки 
Первокурсников»    и    я      безумно      счастлив! 

 Каждый сентябрь вчерашние школьники 
вновь садятся за парты, но теперь уже 
высших учебных заведений, начиная 
увлекательную студенческую жизнь! Чтобы 
помочь первокурсникам максимально ярко 
прожить это время и сплотить группу в 
Институте прокуратуры традиционно 
проходит креативный фестиваль-
представление академических групп 1 курса 
«Визитки первокурсников». Целый месяц 
ребята со своими кураторами от СК 
«Паритет» готовили творческие номера,     
чтобы     1   октября   2023   года в  актовом 
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 За сентябрь мы вместе с группой 
ИП117С придумали идею визитки, написали 
сценарий и поставили его на сцене, 
дополнили хореографией и перепетыми 
песнями. Месяц продуктивной работы 
подарил море новых знакомств с 
интересными людьми, позволил побывать в 
роли наставника и воспитателя 
первокурсников, с которыми нашей 
кураторской группе очень повезло! 

 В процессе подготовки к мероприятию я 
видел, как ребята становились сплоченнее, 
проникались друг другом. Так они стали не 
просто группой из ребят с разных точек 
страны, а полноценным коллективом, 
который имеет общую цель и идёт к ней с 
нереальной энергией и позитивом! Именно 
благодаря этому нашим первокурсникам 
удалось так успешно выступить и 
познакомиться с интереснейшей 
«внеучебкой» Уральского государственного 
юридического университета!»

 Куратор группы ИП111С Ольга 
Дементьева о времени, проведенном с 
первокурсниками:  

 «Этот месяц был удивительным. Я не 
могу сказать, что все было просто, но это 
точно было интересно! Первый курс 
необычный,    и     нам     очень     нравилось 

проводить с ними время. Ребята умные, 
разносторонние и со своими «приколами».

 Стоит отметить и отличную организацию 
данного мероприятия. Помимо ярких визиток 
первокурсников стоит отметить и отличную 
организацию мероприятия: концертная 
программа, состоящая из танцев, игры на 
музыкальных инструментах, выступления 
сборных КВН и отдельные конкурсы. Ведущие не 
давали скучать и вносили в мероприятие нотки 
юмора!

 Каждая команда, выходя на сцену, уже стала 
победителем, поэтому жюри было непросто 
выявить лучших из лучших, однако всё же 
получилось распределить номинации и места в 
каждом потоке:

 ПЕРВЫЙ ПОТОК
Номинация "Лучшая женская роль" - Яшина 
Анастасия и Шек Виталина;
Номинация "Лучшая мужская роль" - Новиков 
Данила:
Номинация "Яркий сценический образ" - Тен 
Руслан:
Номинация "Лучшая кураторская группа" - группа 
ИП108С:
3 место - группа ИП111С;
2 место - группа ИП106С;
1 место - группа ИП108С;

 
 ВТОРОЙ ПОТОК

Номинация "Лучшая женская роль" - 
Коростелева Дарья;
Номинация "Лучшая мужская роль" - Гармаев 
Айдар;
Номинация "Яркий сценический образ" - 
Шешукова Мария и Светкин Павел;
Номинация "Лучшая кураторская группа" - группа 
ИП117С;
3 место - группа ИП110С;
2 место - группа ИП103С;
1 место - группа ИП117С;
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 ТРЕТИЙ ПОТОК
Номинация "Лучшая женская роль" - 
Брюханова Анастасия;
Номинация "Лучшая мужская роль" - 
Матвей Максимовский;
Номинация "Яркий сценический образ" - 
Кирилл Степанович Балицкий;

Номинация "Лучшая кураторская группа" 
- группа ИП114С;
3 место - группа ИП109С;
2 место - группа ИП114С;
1 место - группа ИП116С.

После мероприятия первокурсники 
долго делились эмоциями и радовались 
своим победам. Что же думают наши 
звезды?

 Данила Новиков, студент группы 
ИП108С, делится своими впечатлениями: 

 «Визитки превзошли все ожидания! 
Долгие вечера подготовки явно того стоили. 
Мероприятие прошло отлично, очень 
интересно было посмотреть на работы 
других ребят. Праздничная атмосфера этого 
дня надолго останется в памяти. В зале 
была максимально дружественная 
обстановка, все друг друга поддерживали и 
помогали. Отдельную благодарность 
хотелось бы выразить организаторам 
мероприятия за прекрасную подготовку 
такого, не побоюсь этого слова, 
грандиозного шоу! Я думаю, все остались 
целиком и полностью довольны. Очень жду 
следующей возможности поучаствовать в 
чем-нибудь подобном».

 Про «Визитки первокурсников» 
рассказывает Илья Селиверстов, студент 
группы ИП111С:

 «Как участник данного мероприятия 
могу с уверенностью сказать, что 
организаторы не зря приложили столько 
усилий        для           его            проведения. 

 Визитки сплотили нашу группу очень сильно 
и в короткие сроки, почти в каждом выступлении 
я чувствовал командный дух и тепло дружного 
коллектива. От себя лишь добавлю, что, скорее 
всего все, включая меня самого, могли выложить  
чуть больше сил, чтобы мероприятие было 
близким к идеальному».

 Студентка группы ИП117С Александра 
Долженко вспоминает о подготовке к одному из 
самых ярких событий первого курса:  

 «На протяжении месяца все активно 
готовились к визиткам. Моя группа - не 
исключение. Мы прошли через множество 
удачных и не очень редактур и испытали на себе 
все прелести этого чудесного процесса: 
переезды в 4 утра, ежедневные сборы, 
бессонные ночи…

 Всё это было не зря, ведь мы не просто 
победили и взяли 3 номинации. Нам удалось 
стать одной дружной семьей! Если бы мне 
предложили пережить все это заново, то я бы 
согласилась, не раздумывая.

 Это была наша первая масштабная победа в 
рамках вуза. Здесь я говорю и про то, что многие 
«переступали через себя», пробовали что-то 
новое для них: танцы, создание реквизита, 
публичные выступления. 

 Отдельное спасибо хочу выразить своей 
любимой группе ИП117С и нашим самым 
лучшим кураторам!»



 «Визитки первокурсников»  - 
мероприятие, которое непременно остается 
в сердце у каждого студента нашего 
Института. Каждый первокурсник смог 
попробовать себя на сцене, и для многих 
это стало отправной точкой в их яркой 
внеучебной жизни!

Осинцева Александра, ИП117С
Соколова Виктория, ИП218С
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 29 октября на спортивной площадке 
озера Шарташ состоялся финал открытого 
кубка Института прокуратуры по мини-
футболу 2023. Как отметила Балалаева 
Марина Владимировна, старший 
преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта, данный турнир 
проводится с 1998 года.

 Мероприятие стало значимым по 
нескольким моментам. Так, впервые 
команда Института специальных 
образовательных программ стала 
победителем кубка!

 Почётное второе место завоевала 
сборная Института прокуратуры «Летний 
дождик», в её состав вошли следующие 
студенты:

 Германов Владислав -  ИП303С;
 Патрин Степан  - ИП307С;
 Дашинимаев Александр - ИП308С;
 Кикория Георгий  - ИП313С;
 Мещеряков Максим - ИП317С.
 Мы попросили вратаря «Летнего 

дождика» Геогрия Кикория рассказать 
подробнее о прошедшем мероприятии и о 
своей команде:

 

«Сборной в таком составе играем уже давно, 
с начала второго курса участвовали в разных 
соревнованиях, занимали призовые места.

Все пройденные игры для «места в финале» 
были очень интересными. Например, с командой 
«ИП 3 курс» мы сравнялись в счете на последних 
минутах, а затем выиграли серию пенальти. 
Самым сильным соперником для нас была 
сборная «Бронепоезд». Ей мы проигрывали со 
счётом   3:0   и   смогли  выровняться   до  3:3 
всего за пару минут, далее снова победили в 
серии пенальти. Это было классно!

Безусловно, наша команда будет ещё не раз 
участвовать в подобных турнирах. Спасибо 
большое организаторам за предоставленную 
возможность хорошо провести время и 
проверить свои силы!»

Третье место заняла сборная «ИП 1 курс», 
участниками которой были:

 Низамов Ильхам - ИП101Б;
 Потапов Артем - ИП115С;
 Гирченко Вячеслав - ИП117С;
 Зверев Никита  - ИП117С;
 Намдаков Жамьян - ИП117С;
 Бадмаев Борис -  ИП118С;
 Вольхин Никита  - ИП120С;
 Заидов Эмин -  ИП120С.
 Борис Бадмаев, один из членов 

вышеупомянутой команды, рассказал о первом 
турнире команды:

Финал открытого кубка 
Института по мини-футболу 2023
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 «Я узнал о соревнованиях от своего 

друга. Он предложил собрать сборную 
первого курса. Команду собрал слаженную 
и дружную, хорошо играющую. Для всех нас 
такой турнир в новинку.

 Впечатления сногсшибательны: играли 
неплохо, первые четыре игры не давали 
шансов своим соперникам. К сожалению, 
для борьбы за первое и второе место 
немного не хватило сил. Но нам все равно 
было очень приятно занять третье место.

 Остальные команды показали 
достойный уровень, надеемся, в 
следующем году кубок вернется к Институту 
прокуратуры! Командам желаю успехов в 
учебе и достижения спортивных целей!»

 Чашников Всеволод Александрович, 
директор Института прокуратуры об 
Открытом   кубке  Института   прокуратуры 
2023:  «Турнир прошёл ярко, он был 
насыщен напряженными моментами. Было 
видно, что студенты очень старались, 
иногда переживали, ведь каждый из них 
готовился четыре недели ради этого 
значимого события.

 Сборные Института прокуратуры 
показали себя очень достойно, они 
продемонстрировали нам хорошую 
командную      работу   и      красивую    
игру.

 

Мы всегда  рады  проводить  подобного рода 
мероприятия и приглашаем другие институты 
принимать участие в них. Искренне поздравляем 
победителей турнира – сборную Института 
специальных образовательных программ!

 Спасибо всем командам за игру, за волю к 
победе, за активность и спортивный настрой. Так 
держать!»

 Без внимания не остались и организаторы 
Открытого кубка, по итогам турнира каждому из 
них Балалаева Марина Владимировна вручила 
благодарственное письмо.

 Гурбанов Рафаил рассказал нашей редакции 
о работе организационного комитета турнира:

 «Каждому была дана определенная роль 
перед кубком: кто-то занимался судейством, кто-
то подсчетом статистики и так далее. Оргкомитет 
был собран из игроков сборной нашего 
университета, в которых все были уверены, 
поэтому и поручили такую роль.

 Открытый кубок Института прокуратуры 
удался, команды проверили друг друга в разных 
погодных условиях. В первую очередь мы хотели 
провести турнир в дружеской атмосфере, 
собраться в хорошей компании и поиграть в 
футбол, что нам и удалось сделать.

 С    организацией    турнира    помогала 
Балалаева Марина Владимировна, за что ей 
огромная благодарность. Она предоставила 
командам инвентарь, а также проводила 
жеребьевку самого кубка. В конце хочется просто 
сказать большое спасибо студентам  за участие 
в мероприятии!»

 Мы поздравляем всех с началом 
футбольного сезона в УрГЮУ, желаем в любое 
время года и в любую погоду отличной игры, 
безупречных голов, неоспоримых побед, громких 
болельщиков и ярких эмоций!

 
 Лукичева Евгения, ИП307С
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Студентам нашего Института открывается 
множество возможностей для реализации 
себя, развития своих индивидуальных, 
спортивных, творческих и личностных качеств. 
Так, 30 сентября прошла Студенческая 
межведомственная Акция «Жизни - ДА!». 
Команда нашего Института приняла участие в 
данном мероприятии. В её состав вошли: 

Толстикова Александра;
Дадатко Александр;
Меметов Дмитрий;
Попков Никита;
Сумовский Герман;
Никоноров Ростислав;
Поленок Максим.
Студенты Института прокуратуры заняли 

почётное первое место, показав отличную 
физическую подготовку и способность 
оперативно мыслить в нестандартных 
ситуациях.

Мы связались с капитаном команды, 
Толстиковой Александрой, и задали несколько 
вопросов: «Данное мероприятие проходило на 
территории Лесотехнического университета. 
Стоит отметить, что в данной акции приняло 
участие еще девять команд: из Института 
МЧС,       Лесотехнического         университета,
Медицинских      институтов и   многие  другие.  

Подготовиться к акции нашей команде 
помогала Балалаева Марина Владимировна, 
старший преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта. 

Мы с командой решили принять участие в 
акции «Жизни-ДА!», исходя из нестандартных, 
но очень интересных этапов, которые нужно 
было пройти. Например, студенты качали 
пресс на время, при этом держась за руки. 
Таких испытаний было десять, и на 
протяжении всего мероприятия наша команда 
успешно преодолевала все стадии!»

Помимо того, что студенты Института 
прокуратуры были награждены кубком и 
грамотами за первое место, каждый из них 
получил самые незабываемые эмоции. Это 
далеко не первая победа команды, и мы 
искренне желаем, чтобы каждый день 
приближал наших студентов к новым высотам!

Лихина Кристина,  ИП113С

Акция “Жизни - ДА!”


